
Протокол NЬl
заседания Попечительского совета

при государственном бюджетном профессиональном
образовательном )/t{ реж/1ен ии

кский центр реабилитации инвалидов и лиц с ограниченными
возможностям и зllоровья>>

<09> ян 2025 г.

На едании Попечительского совета присутствов€Lпи:

1. Ли нова

г. Ессентуки

управления труда и

Ессенryки

2.г ва Елена Владимировна - директор ГБПОУ <Ессентукский ЩР>

3.н ко.Щмитрий Петрович - председате;rь ВОС ОО, г. Ессентуки

Сергий - настоятель Храма Живоначальной троIrцы

5.с вкин Элуарл Викторович - коррес.пондент га:]е,гы <<Кавказская

ИЦа>

ва Инна Геннадьевна - директор государственного к€венного
ия <Щен,гр занятости населения города Ессенryки)

ва Ирина Анатольевна - заместитель директора по ИАР ГБПОУ
нryкский I_P>

,ко.Щмитрий Владимирович - заместитель директора по
ексной безопасности ГБПОУ <Ессен:гукский IЩ>

со альнои



2.I.

позицию
содействи

Повестка заседания:

l. отчет работе ГБПоУ кЕссентукский IS') за 2024 год (докладчик:
ди р Гогжаева Е.В).

2. Орган ные вопросы:

|уждеНИе плана работы Попечительского совета на 2025 ГоД,

предложений членами [Iопеч.ительского совета в план

3. Закл ьное слtово.

Слуша.пи

1) Ди Гогжаева Е.В. выступила cr приветственным словом,
Попечительского сов(эта и гостей за их активнуюпоблаго, в всех членов

заинтересованность р€ввитии соц]Ll€Lпьной сферы, за окЕtзание
I] развитии учреждения.

росу NЬl:

ет о работе учреждения>> слушЕlли выступление директора
ГБПоУ ( кскиЙ I_p> Гогжаева Е.В. о раб,сте учреждения за2024 год.

И.А. внесла предложение для голосования, чтобы дать
положи ую оценку работе учреждения в 2024 году.

(ЗА)) - l0 СЯТЬ) ЧЕЛОВЕК
(ПРоТtr4В - 0 (ноль) человек
(ВОЗДI] Ь)-0(ноль)человек

Рс:ш

1. При ать работу учреждения эффективной.



ктор ГБПоУ <Ессентукский I-{P> Гогжаева I].B. выступила с
ьным словом, поблагодарив всех присутствующих за активную и
ю работу.

сове,Iа

п
Попечи го совет,а

)уждение плана работы Попечительского col}eTa на 2025 rод,
редложениЙ членамИ ПопечиТельскогО совета в план работы>

я директора по ИАР И.А. Басова, которая ознакомила
печительского совета с планом работы на 2025 год, а также с

приятий, проводимых в учрежден_ии. Члены Попечительского
совета IIр JIаШеНЫ ПРИНЯТЬ УЧаСТИе В ПОДГОТОВКrЭ ПРОВ€ДеНИЯ МеРОПРИЯТиЙ.

Е,ци ласно проголосовали:

у план работы Попечительского совета на 2025 год.
Сл ющее заседание Попечительского со,вето провести во II квартЕtле
202 года.

По воп

2.|

внесение

слушали
членов

планом

з.
закJIючи

о

a

Секретарь
Попеч

И.М. JIlлтвинова

И.А. Басова

,"


